



BRASIL IEN

EIN WACHSENDER MARKT ERHÄLT BESONDERE AUFMERSAMKEIT

Der wachsende brasilianische Markt ist einer der wichtigsten Märkte für LOHMANN. **Wir haben dort zwei Vertriebshändler, die sowohl braune als auch weiße Tiere im ganzen Land vermarkten.**

LOHMANN BREEDERS hat im Dezember 2021 eine Besuchsreise mit unserem Genetiker Dr. Matthias Schmutz und im Januar 2022 eine weitere mit unserem Global Nutritionist Juan Valle Diez für Besprechungen mit den wichtigsten Ernährungswissenschaftlern des Landes organisiert.

Leistung in heißem Klima - ein Aspekt von genetischem Interesse

Im Dezember 2021 traf sich **Dr. Matthias Schmutz** mit Kunden aus dem Nordosten des Landes, um sich ein Bild von der Leistung unserer Rassen in einem so heißen Klima zu machen. Im Südosten des Landes traf er weitere Kunden und beendete schließlich seine Reise in der Stadt Bastos, die in einer der hühnerreichsten Regionen Lateinamerikas liegt.

Im ganzen Land finden wir alle Arten von Haltungssystemen, von konventionellen, altmodischen offenen Ställen über vollständig geschlossene und ventilierte Ställe bis hin zu alternativen Haltungssystemen, die uns alle einen Einblick in die genetische und ernährungsphysiologische Leistung unserer Tiere liefern.

Mit im Gepäck waren unsere neuen Leistungsstandards, mit denen die Produktion auf 100 Wochen in einem einzigen Zyklus ausgeweitet wird, wobei die Eierzeugung pro Henne in allen Linien steigt.





Treffen mit Planalto Postura und LOHMANN do Brazil

LOHMANN-News

Im Januar 2022 trafen sich **Thomas Calil und Juan Valle** mit unseren Vertriebspartnern **Planalto Postura und LOHMANN do Brazil**.



Sie besprachen neue weltweite Entwicklungen und Verbesserungen bei LOHMANN, wie z.B. die Erhöhung der Produktionskapazität und die Neustrukturierung des Unternehmens, um der wachsenden Nachfrage nach unseren Zuchtlinien weltweit nachzukommen.

Sie besprachen neue weltweite Entwicklungen und Verbesserungen bei LOHMANN, wie z.B. die Erhöhung der Produktionskapazität und die Neustrukturierung des Unternehmens, um der wachsenden Nachfrage nach unserer Genetik weltweit nachzukommen.

Leistung im Bereich Ernährung

Anschließend stellte **Juan Valle** Konzepte für die Legehennenfütterung vor und erläuterte die aktuellen Ergebnisse zu Energie-/Proteingehalt, wobei er ausführlich auf die Zusammensetzung der Aminosäuren im Futter und deren Verhältnis zueinander einging. Natürlich wurden auch andere wichtige Themen wie Kalzium- und Phosphorversorgung angesprochen.

Es war ein sehr informatives Treffen mit anregenden Diskussionen, an dem mehr als 30 Fachleute teilnahmen. Somit waren mehr als 10 der wichtigsten Futtermittelunternehmen des Landes vertreten.



Ergebnisse unserer Linien

An den folgenden Tagen besuchten wir die beiden Büros unserer Vertriebshändler in Bastos, wo wir wichtige Kunden und andere Ernährungswissenschaftler trafen.



Schließlich beendeten wir die Besuchswoche mit internen Diskussionen über unsere eigenen Elterntiere, wie die besten Ergebnisse in der Produktion erzielt werden können, damit ihre Nachkommen, die an die Kunden verkauft werden, die besten Voraussetzungen haben.

Wir bedanken uns bei unseren brasilianischen Kollegen von Planalto Postura und LOHMANN do Brasil, unseren Kunden und Geschäftspartnern für den herzlichen Empfang und das hohe Niveau der Gespräche.

